

Information für Eltern sowie Schülerinnen und Schüler Nr. 13



Datum: 15.06.2024

Liebe Eltern liebe Schülerinnen und Schüler,

mit diesem Schreiben erhalten Sie wieder eine kurze Information zu aktuellen Themen in der AKS.

Projektwoche

Da es mehrere Rückfragen von Eltern bezüglich der Projektwahlen gab, hier noch folgender Hinweis: Es gibt kein „first come / first serve“. Bei der Verteilung der Projekte alle werden alle Anmeldungen zum Stichtag gleichberechtigt behandelt.

Mensa am letzten Schultag geschlossen

Am **12.07.2024**, dem letzten Schultag des Schuljahres, wird die Mensa geschlossen sein. Bitte geben Sie Ihren Kindern dementsprechend Essen und Getränke selbst mit. Während der Projektwoche ist die Mensa durchgehend zwischen 8.30 Uhr und 13.00 Uhr geöffnet (die Projekte enden in der Regel um 12.30 Uhr).

Einschulung neue 5. Klassen – Schulrallye

Der SEB hat die Tage einen Aufruf des Orga-Teams Schulrallye versendet. Wir würden uns als Schule sehr freuen, wenn sich wieder viele Eltern als Helfer und Unterstützer melden würden, um den neuen Kindern wieder einen schönen Start an der AKS zu ermöglichen.

Tabletnutzung im neuen Schuljahr

Für uns als Schule ist es im Sinne einer möglichst guten pädagogischen Arbeit wichtig, dass wir immer wieder auf unsere schulischen Abläufe und Regeln schauen und diese überprüfen. Dies geschieht neben den Gremien der Lehrkräfte (Fachkonferenzen, Gesamtkonferenzen, Personalrat) vor allen Dingen im intensiven Austausch mit dem Schulelternbeirat (14-tägig mit dem SEB-Vorstand, den Schülervertretern (SV-Vorstand) und dem höchsten schulischen Gremium, der Schulkonferenz, in der Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte vertreten sind.

Unter anderem beschäftigen sich unterschiedliche Gremien zurzeit mit der Frage nach einem sinnvollen Umgang mit privaten digitalen Endgeräten im Unterricht. Dazu hatte die Schulkonferenz vor einem Jahr Regeln formuliert. Im Unterricht hat sich jedoch gezeigt, dass

noch klarere Regeln vereinbart werden müssen. Um dazu Positionen auszutauschen und eine möglichst gute Regelung zu erhalten, hat kürzlich ein Treffen unterschiedlicher Beteiligter (Lehrkräfte, SV und SEB) stattgefunden, in dem Interessen ausgetauscht wurden und eine gemeinsame Grundlage für einen Antrag an die Gesamtkonferenz (26.06.24) und die Schulkonferenz (03.07.24) erarbeitet worden ist. Falls die Gremien den Regelungen zustimmen, werden diese zeitnah kommuniziert.

Nach diesem Treffen wurde aus dem erweiterten Kreis der SV ohne Absprache mit der Schulleitung, dem SEB-Vorstand und auch teilweise dem SV-Vorstand ein „Flugblatt“ verteilt, in welchem Inhalte falsch dargestellt und Eltern zur Unterschrift aufgefordert werden und ein Kollege, der an dem Treffen gar nicht teilgenommen hat, namentlich erwähnt wird. Der SV-Vorstand hat dazu noch am gleichen Tag ein Schreiben verfasst und uns gebeten, dies der Elterninformation anzuhängen.

Der SV-Vorstand bedauert, dass es durch das Flugblatt zu Irritationen gekommen ist. Der SEB-Vorstand, der SV-Vorstand und die Schulleitung sind sich einig, dass eine solche Vorgehensweise die Arbeit der gewählten Vertreter untergräbt und wir so zu keinen guten Ergebnissen im Sinne der Schule kommen.

UNESCO-Thema des Monats

Im Anhang finden Sie wieder das Thema des Monats. Wie immer soll es Anhand von Anregungen aus unserer Schulsozialarbeit und der Kunst dazu dienen, Gesprächsanlässe zwischen Schülern und Lehrkräften und Schülern und Eltern zu schaffen.

SCHWERPUNKT MUSIK - Herzliche Einladung zu den Sommerkonzerten an der AKS

Nach einem unglaublich schönen Konzert der Chöre am letzten Mittwoch eine herzliche Einladung zu unserem zweiten Sommerkonzert am kommenden Dienstag um 19:00 in der Aula. Es erwartet Sie ein sehr vielfältiges und kurzweiliges Programm von verschiedensten Blas- und Streichorchestern und der Schulband. Wir Musiklehrkräfte, aber auch vor allem die Schülerinnen und Schüler laden Sie alle herzlich ein zu kommen und mitzuerleben, wie reich die Musik an unserer Schule ist. Das Plakat zum Konzert finden Sie im Anhang.

ALLGEMEIN - Umfrage Ganztagsprogramm

Frau Ben Taher (Mitarbeiterin im Ganztagsangebot der AKS) möchte im Rahmen Ihrer Ausbildung zur Pädagogischen Fachkraft im Ganztagsprogramm eine **anonyme** Umfrage mit den Schülerinnen und Schüler, der Elternschaft sowie den Klassenleitungen zum Thema: **Interkulturellen Kommunikation im Kontext der Arbeit mit Eltern an weiterführenden Schulen**, durchführen.

Über die Ranzenpost werden die Zugänge für diese anonyme Umfrage auf Moodle für Schüler- und Elternschaft verteilt werden.

Es wäre schön, wenn an dieser Umfrage **bis zum 23.06.24** möglichst viele dieser drei Gruppen teilnehmen, um Frau Ben Taher einen realistischen Einblick in das Thema an unserer Schule zu gewähren.

Viele Grüße

Martin Pepler